

# すなお

令和5年8月号

発行所 天理教瀬戸路分教会

〒794-0007 今治市近見町4-5-10

URL <https://www.tenrikyo-setoji.net/>

☎ 0898-23-5004 責任者 二宮英治

発行日 2023.8.16 通巻 No.757



会 長

先月の29、30日こどもおぢばがえりの再開に伴い、中和詰所でも帰って来た子供達に喜んでもらえる企画をすることになりましたが、1か月前の6月23日現在では何も決まっていなかった状況でした。そんな中で中和団の団長さんや前副団長さんと共に1か月かけて内容を詰めていきましたが、準備が完了したのは本番の日の午前中でした。ですから、当日司会をつとめさせてもらいましたが、整然とつとめることは到底出来ず失敗ばかりで本当にハチャメチャでしたが、後で聞かせてもらおうと子供達も大いに喜んでくれていたようでホッとしました。

(子供達を喜ばせたい!) その一心で準備を進める際、私のアシスタントをある方にお願ひしましたら快く引き受けてくれ、とても助かったのですがなんとその娘さんまで「手伝いたい!」と言って駆けつけてくれました。そんな皆さんの心が結集したからこそ教祖が応援をして下さり、さまざまなタイミングがピタリと合い、出演してくれたバンドのメンバーも不思議と全員が揃ったと聞かせてもらいました。本当に手作り感満載の行事でしたが、とても楽しい一時を過ごすことが出来ました。

そして、私自身がこうした機会を神様より与えていただき、とても大変でしたがとても楽しい時間をいただきました。夏になると思い出しますが、コスミックバンドの活動をする中に「しんどい先に喜びや感動がある!」と教えてもらい、自分が会長になってからも言い続けてきました。

コロナ禍を皆で経験して今度はそれぞれの本心で信仰を進めていく機会がこれからの日々だと思ひます。今までとは違う形にはなるかもしれませんが、身近におられる一人の人を助けたい。また喜ばせたいという思いをもって教会活動を進めていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

## 元気で暮らせる幸せを

田中 道則

こどもおぢばがえりの1週間ほど前に陽都が体調を崩し高熱が出たり治ったりを繰り返していました。残念ながら今回のおぢばがえりは諦めて、秋頃にもう一度家族で帰らせてもらうことにしました。その後も回復せず、病院で肺炎と診断されその日に入院となりました。近年の夏は暑さが凄まじく、陽都を連れて炎天下を歩く事に不安があったので、これも心通りの守護だったように思ひます。

入院中、部屋から出られないので毎日退屈な中、妻はずっと陽都の機嫌をとり一緒に遊び、改めて母は強しと思ひました。どんな所、どんな状況でも子供にとって絶対的安心は母なんだと思ひました。息子の身上を頂いたことで普段気付かなかったことが見えてきました。家族や周りに感謝し、元気で暮らせる幸せを今までよりも感じていきたいと思ひます。

# こどもおぢばがえりを終えて

椿 信代

4年ぶりに夏のこどもおぢばがえりに帰らせていただきました。2019年に最後のおやさとパレードでバンド出演をしてからもう4年も経ったのかという驚きと、変わらないおぢばの暑さや詰所のカレーの美味しさに少し懐かしさを感じた2日間でした。

期間中には中和の行事として土日に詰所での演奏会が開催されました。弟は出演者として、会長さんは司会者として精一杯つとめてくれており、それを楽しむ子供たちを見ていると人のために一生懸命な姿は本当に輝いているなあと感じました。

今回、瀬戸路の団参としては小規模な形となりましたが、久しぶりに信者さん方々ともお会いできました。（お腹が大きいから、猛暑で危ないから）と行けない理由を挙げればキリがありませんでした。でも思い切ってえいやっと帰らせていただけて良かったです。

皆様も以前のように大勢で一気にとるのが難しくはありますが、またそれぞれの家族で折を見て帰っていただければと思います。きっと教祖から一人一人に心のお土産をいただけたと思います。

## 教会ニュース

### 教祖140年祭ようぼく一斉活動日

第一回は10月29日（日）全教で一斉に開催されます。今治支部は幾志分教会を会場にして行われます。教会よりそれぞれようぼくの皆さんへ、各地の会場を記入した上で参加カードをお渡しします。どうか、それぞれの教区・支部の会場で参加して下さい。参加御供は一人300円です。（中学生以下は不要です）

### 秋の霊祭

来月1日は秋季霊祭を午後7時よりつとめさせていただきます。霊祭の日程が日曜に重なる時は、仕事休みの方も多くなるので午前中に時間変更してつとめたいと思います。早めに決めて連絡しますので、よろしく願いいたします。



### 編集後記

夏が本格化し、梅雨明け後の暑さと台風の接近が心配ですね。特に熱中症対策は大切で、こまめな水分補給と適度な休息が必要です。気温の急な変化にも注意を払い、外出時には傘や帽子などの準備を忘れないようにしておきたいですね。変わりやすい夏の天候ですが、健康を守りながら楽しい時間を過ごしたいと思います。皆さんも無理せず体調管理に気を使いながら、快適な夏を楽しんでください。（編集者K）